
eine Neue

Beitrag von „Linchen“ vom 3. Mai 2010, 21:23

Hallo,

durch Zufall kam ich hier auf diese schöne Seite und möchte mich kurz vorstellen.
Mein Name ist Claudia komme aus Franken und bin eine leidenschaftliche 
Episammlerin.Inzwischen sind es etl.hundert Sorten und es werden (leider)immer mehr.Es ist 
halt das Epi-Fieber.Das kennen bestimmt auch einige von Euch.

So,nun werd ich mich hier erst mal durchlesen.

Bis bald!
Claudia

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/283-eine-neue/&postID=2693#post2693
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